



Foto de familia de los galardonados y las autoridades, este lunes en el Colegio de Médicos de Madrid.

**PILAR FARJAS Y JAVIER FERNÁNDEZ-LASQUETTY PRESIDEN EL ACTO DE ENTREGA**

## Xavier Pomés, ganador del XI Premio Reflexiones

| Geli, Guerrero, Del Llano, Longo, Puerta y Rodríguez Sendín reciben accésits

Farjas: “Un pilar de la reforma es la excelencia profesional”

Lasquetty: “Frente a la crisis, creatividad y eficacia”

POR SU ARTÍCULO 'UN FUTURO PARA EL SISTEMA DE SALUD'

### Xavier Pomés, ganador del XI Premio Reflexiones

El jurado ha decidido entregar seis accésits a Marina Geli, Mariano Guerrero, Juan del Llano, Francisco Longo, José Luis Puerta y Juan José Rodríguez Sendín

**Redacción / Imagen: D.S. Villasante / M.A. Escobar / P. Eguizábal / A. Conde. Madrid**

El Colegio de Médicos de Madrid ha albergado este lunes el acto de entrega del XI Premio Reflexiones a la Opinión Sanitaria, que en esta ocasión ha recaído en Xavier Pomés, delegado de Centros para América Latina de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios y presidente del Hospital Clínic de Barcelona. El evento ha estado presidido por la secretaria general de Sanidad y Consumo, Pilar Farjas, y el consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Javier Fernández Lasquetty.

En la mesa presidencial también se encontraban la presidenta colegial, Sonia López Arribas, el presidente de Sanitaria 2000, José María Pino, y la presidenta de la Fundación AstraZeneca, Camilla Hartvig. Todos ellos han coincidido en señalar el destacado nivel de los artículos presentados este año, opinión que también ha compartido el jurado al decidir distinguir con accésits los trabajos de seis expertos del sector sanitario como la exconsejera catalana Marina Geli; Mariano Guerrero, director de Planificación y Proyectos de Ribera Salud; Juan del Llano, director de la Fundación Gaspar Casal; Francisco Longo, secretario general de Esade; José Luis Puerta, coordinador del Área de Antropología Médica en la Universidad Complutense de Madrid-ISCIII; y Juan José Rodríguez Sendín, presidente de la Organización Médica Colegial.

Emilia Sánchez Chamorro ha recogido el galardón.

### Agradecimiento desde Portugal

Sus obligaciones como delegado para América Latina de la Orden San Juan de Dios han motivado que Xavier Pomés no haya podido recoger en persona el galardón de este XI Premio Reflexiones, al encontrarse en Portugal para la elección del futuro presidente de la Orden. Así lo ha explicado Emilia Sánchez Chamorro, directora de Proyectos e Innovación de esta misma institución, quien ha trasladado el agradecimiento de Pomés al grupo editorial Sanitaria 2000, a la Fundación AstraZeneca y al jurado de los premios. Además, ha manifestado ciertas opiniones del galardonado a propósito de la reforma sanitaria que requiere el Sistema Nacional de Salud para seguir siendo sostenible, como la apuesta por la "complementariedad de la sanidad público-privada" y buscar "preservar lo bueno de la sanidad nacional pero sin miedo a revisar lo que puede hacerla insostenible". Pomés, de la mano de su compañera en la Orden, ha sentenciado: "No podemos volver a la cortedad de miras. Ya nada será como antes".



Pilar Farjas, secretaria general de Sanidad y Consumo del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad; José María Pino, presidente de Sanitaria 2000; Emilia Sánchez Chamorro, miembro del Patronato de la Fundación Investigación San Juan de Dios, y directora de Proyectos e Innovación del San Juan de Dios de Barcelona; Javier Fernández-Lasquetty, consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid; y Camilla Hartvig, presidenta de la Fundación AstraZeneca. A la derecha, Emilia Sánchez Chamorro recoge de manos de Pilar Farjas el premio concedido a Xavier Pomés.



A la izquierda Marina Geli, exconsejera de Salud de Cataluña, recoge su accésit de manos de Javier Fernández-Lasquetty. A la derecha, José María de la Villa, director de Relaciones Institucionales de Esade, recoge el premio en nombre de Francisco Longo, secretario general de Esade. Lo entrega Federico Plaza, director de la Fundación AstraZeneca.



José María Rodríguez recibe de cailla Hartvig el accésit que ha correspondido a Juan José Rodríguez Sendín, presidente de la Organización Médica Colegial (OMC). A continuación, José Luis Puerta, vocal del Consejo de Asesor de Sanidad, recoge su reconocimiento de manos de Sonia López Arribas, presidenta del Colegio de Médicos de Madrid.



En la primera imagen; Julio Sánchez Fierro, secretario del Jurado de los XI Premios Reflexiones, hace entrega de su accésit a Juan del Llano, presidente de la Fundación Gaspar Casal. A continuación, Mariano Guerrero, director de Planificación y Proyectos de Ribera Salud, recibe el accésit de manos de José María Pino.



De izquierda a derecha, Ricardo López, director general de Sanitaria 2000; Miguel Ángel Andrés Molinero, gerente del Hospital Universitario La Princesa, de Madrid; José María Pino; Julio Mayol, director de la Unidad de Innovación del Hospital Clínico San Carlos, de Madrid; Pedro Hidalgo, presidente del Colegio de Médicos de Badajoz y consejero de AMA; y Carlos Arjona, presidente del Colegio de Médicos de Cáceres.



Carmen González, gerente de la Fundación AstraZeneca; Camilla Hartvig; José María Pino; y Federico Plaza.